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Der Umweltausschuss nimmt die Vorlage der Verwaltung zur Kenntnis. Er betont noch 
einmal, dass die Baumfällungen so schonend wie möglich erfolgen sollen. 


